



hallo LAATZENER WOCHENBLÄTTER

45. Jahrgang – Nummer 8

www.wochenblaetter.de

21. Februar 2018

Zustellung (05 11) 518 20 82

Anzeigen: Kostenlose Servicenummer 0800 1 54 42 33

Redaktion (05 11) 82 07 94 30

8 | hallo Lokales

MITTWOCH, 21. FEBRUAR 2018

Gaumenfreuden für die Spender

Mobile e.V. kann sich Dank großzügiger Spenden endlich einen **neuen Herd** leisten



Die Vorsitzende Annette Köppel (3. von links) begrüßte die großzügigen Spender in der vergangenen Woche zu einem ausgiebigen Grüünkohlessen.

Pattensen. Diese Neuanschaffung war seit langem überfällig: Zwischen 70 und 80 warme Mahlzeiten sind es, die vom Verein Mobile unter der Woche täglich unter anderem an die Kinder der Krippe und des Mobile-Kindergartens ausgegeben werden. Bislang mussten diese – mehr schlecht als recht – auf einem alten Herd aus dem Jahr 1999 zubereitet werden. Ab sofort steht dem Verein für diesen Zweck ein moderner, leistungsfähiger Herd zur Verfügung, auf dem auch mit großen Töpfen hantiert werden kann. Seine Anschaffung ermöglicht dem Verein mehrere großzügige Spender.

Neben den beiden Lions Clubs Hannover-Expo und Hannover-Viktoria Luise waren es der Hiddesdorfer Bernhard Gerdes sowie Birgit und Hans-Jürgen Müller, die Mobile in die Lage versetzten, die Neuanschaffung zu tätigen. Letztere hatten ihr 25-jähriges Firmenjubiläum zum Anlass genommen, eine soziale Einrichtung in Pattensen zu unterstützen; Gerdes wiederum begründete seine Spende mit den Worten, er schätze es, wenn er „vor Ort helfen“ könne.

Das haben er und die übrigen Spender – unter ihnen auch die Präsidentin des Lions Clubs Hannover-Viktoria Luise, Petra

von Roon – sie hatte auf ihrer Silberhochzeit um Spenden für den Herd gebeten –, großzügig getan. 4500 Euro kamen zusammen, die Restsumme von 1100 Euro für den Herd und dessen Einbau brachte Mobile e.V. aus eigenen Mitteln auf.

Bei den Spendern bedankt hat sich der Verein mit seiner Vorsitzenden Annette Köppel in der vergangenen Woche übrigens mit einem Essen im Café Mobile. Eine gute Gelegenheit für die Gäste, sich beim Verzehr eines schmackhaften Grünkohlgerichts von der Leistungsfähigkeit des neuen Herds zu überzeugen.